

En Cali se amarraron a los árboles, en rechazo a traslado por Feria

El fin de semana, protesta en la autopista Sur, por donde pasarán los desfiles de diciembre.

-  Comentar

-  Facebook 5

-  Twitter

-  Guardar

-  Enviar

-  Google+

-  LinkedIn



Algunos de los manifestantes se amarraron a los árboles durante más de seis horas.

Foto: Juan Pablo Rueda Bustamante / EL TIEMPO



Por: Cali | 09 de octubre 2017, 07:00 a.m.

El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma) hará una revisión sobre la intervención de 43 especies arbóreas de la autopista Suroriental, algunos con poda y otros para retirarlos, con miras a abrirles paso a las graderías de los desfiles y actividades de la Feria de Cali, en ese sector, en diciembre de este año.

La Personería solicitó frenar la medida, mientras el sábado, **ciudadanos se amarraron a los árboles porque están en desacuerdo, teniendo en cuenta que la capital vallecaucana tiene un déficit de estas especies. La misma Personería reportó que hay un árbol por cada 14 habitantes, promedio muy por debajo de Bogotá y Medellín. Es por eso que defensores de los árboles, que ayudan a oxigenar el ambiente, clamaron que no los quiten, y habían recogido 8 mil firmas de peatones y conductores que transitaron por el sector, el sábado pasado. Estas son firmas para rechazar la intervención de estos gigantes.**

De lunes a viernes
8:00 p.m.

TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa

 **Latinoamérica, serán cada vez**
Conservaton.org

“La misma Personería reportó que hay un árbol por cada 14 habitantes, promedio muy por debajo de Bogotá y Medellín.”



El alcalde Maurice Armitage sostuvo que el tema de los árboles se analiza, pero se había tomado la decisión, pensando en el desarrollo de la ciudad. **A su vez, el Dagma informó que de los 43 árboles, 19 serán podados; otros 18 serán reubicados y 6 serán talados. Pero, estos defensores no están de acuerdo ni con la reubicación ni con la tala.**



Los manifestantes piden al Dagma dar otro tipo de solución que no afecte los árboles del sector.
Foto: Juan Pablo Rueda Bustamante / EL TIEMPO

Sin embargo, el organismo del Ministerio Público indicó, luego de una visita a la zona, que "a pesar de los argumentos técnicos esbozados por el Dagma, el desarrollo de las actividades de la Feria de Cali no son justificación suficiente para que se ejecute la intervención solicitada por Corfecali,

“(...)el desarrollo de las actividades de la Feria de Cali no son justificación suficiente para que se ejecute la intervención solicitada por Corfecali.”



Según el personero de Cali, Héctor Hugo Montoya, "el recorrido demostró que la zona objeto de análisis requiere una intervención integral, que vaya acompañada del



LEONISA hasta
¡Descubre lo que
tí!
Dafiti



Nostalgia: Fútbol
de otras épocas
Desafío Mundial

reforzamiento de los canales (drenajes) de aguas lluvias, la sustitución progresiva de especies arbóreas que hoy impactan gravemente sus entornos, por otras que se adecuen de mejor manera a la realidad y limitaciones ambientales propias de este sector".

Anotó que "por lo anterior, al no observarse integralidad en la intervención que requiere la zona, la Personería de Cali en ejercicio del Principio de Precaución contemplado en el numeral 6 del artículo 1 de la ley 99 de 1993 y el artículo 7 del Acuerdo No.353 de 2013, solicita al Departamento Administrativo de Gestión del medio Ambiente-Dagma se abstenga de autorizar las intervenciones silviculturales solicitadas por Corfecali sobre el separador vial de la autopista sur oriental entre carreras 56 y 44, en defensa de la oferta arbórea y paisajística de la ciudad".

En igual sentido, indicó el personero, "se insta a implementar las acciones de control ambiental a que haya lugar, con el fin de que se proteja de manera especial la oferta arbórea existente en la zona en cuestión, ante el eventual desarrollo de actividades de la Feria de Cali en ese sector de la ciudad".

Los manifestantes, durante la protesta del sábado, reiteraron el rechazo a la decisión del municipio de intervenir los árboles.

Foto: Juan Pablo Rueda Bustamante / EL TIEMPO

CALI

GUARDAR 

REPORTAR 

COMENTAR